

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 7 juillet. Avec l'évangile de ce jour, je contemple la rencontre de Jésus avec Matthieu. Je laisse résonner son appel à le suivre et vivre de sa miséricorde. Je demande la grâce au Seigneur de venir demeurer dans ma maison au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Cristobal Fones chante Te alabo en verdad, en vérité je te loue.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 9 de l'évangile de Saint Matthieu

En ce temps-là, Jésus vit, en passant, un homme, du nom de Matthieu, assis à son bureau de collecteur d'impôt. Il lui dit : « Suis-moi. » L'homme se leva et le suivit. Comme Jésus était à table à la maison, voici que beaucoup de publicains (c'est-à-dire des collecteurs d'impôts) et beaucoup de pécheurs vinrent prendre place avec lui et ses disciples. Voyant cela, les pharisiens disaient à ses disciples : « Pourquoi votre maître mange-t-il avec les publicains et les pécheurs ? » Jésus, qui avait entendu, déclara : « Ce ne sont pas les gens bien portants qui ont besoin du médecin, mais les malades. Allez apprendre ce que signifie : Je veux la miséricorde, non le sacrifice . En effet, je ne suis pas venu appeler des justes, mais des pécheurs. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

Je contemple la scène : Jésus est installé pour partager un repas avec ses disciples et Matthieu qu'il vient d'appeler à le suivre. Et d'autres viennent les rejoindre, ils suivent Matthieu à leur tour. J'imagine l'ambiance, la fraternité, la convivialité du repas. Je me laisse toucher par ce climat d'hospitalité.

#### Point 2

Ce repas partagé avec des impurs fait entorse aux pratiques religieuses des pharisiens. Ils s'interrogent. J'entends leur questionnements. Je fais mémoire de tous mes « pourquoi ? » déjà adressés au Seigneur. Mes jalousies, mes envies, mon ressentiment. Je lui remets.

#### Point 3

Jésus nous appelle par amour tels que nous sommes, avec toutes nos fragilités. Il nous invite non pas à se purifier pour Lui, mais à être miséricordieux comme Lui. « Je veux la miséricorde et non le sacrifice » dit le Seigneur. Je goûte ces paroles, je m'en imprègne,

J'écoute à nouveau ce passage d'évangile. J'élargis mon regard à toute la scène, je me rends attentif à l'attitude de Jésus pour chacun.

Suite à cette contemplation, je partage avec le Seigneur les différents mouvements qui m'habitent, troubles, agitations, élans, paix...Et je lui demande de m'éclairer.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen